

事務所 〒690-0874 松江市中原町167-1-3F TEL 21-6143 FAX 31-8985
HP: http://www.matsue-rotary.jp E-mail: office@matsue-rotary.jp

第 3424 回例会 (令和 6 年 5 月22日・水)

今週のプログラム

5月22日(水) ゲストスピーチ

「国内スタートアップ動向とジャフコの投資活動」

ジャフコグループ株式会社 パートナー 藤井淳史氏

次週のプログラム

6月5日(水) ゲストスピーチ

「堀川遊覧船から見た松江城と城下町の魅力」

歴史研究家、元島根県古代文化センター長 宍道正年氏

●例会変更のお知らせ

月 日	クラブ名	受付場所
5月22日(水)	大 社	出雲商工会旧大社商工会 大社町片葉南1344 事務局
6月17日(月)	松 江 南	松江エクセルホテル東急
6月18日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
6月20日(木)	松 江 東	ホテル一畑
6月24日(月)	松 江 南	松江エクセルホテル東急
6月25日(火)	松江しんじ湖	ホテル一畑
6月27日(木)	松 江 東	ホテル一畑

2024年5月の予定 (★衛星クラブ含む)

- 5月15日(水) 定例理事会
- 5月22日(水) 歴代会長会
例会終了後～
ラマージュ
- 5月29日(水) 衛星クラブ単独例会
なにわー水 千鳥町63 17:30～20:00
- ※ 5月29日(水) 休会

第3423回例会記録

令和 6 年 5 月15日 (水・曇り)

	会員数 (人)	出席者数 (人)	欠席者数 (人)	出席率 (%) (出席免除会員含む)	前々回補正 (%) (出席免除会員含む)
松江クラブ	61	38 (リアルタイム ³⁴)	23	71.70	82.14

メーキャップ：永通（松江東）、田中、佐藤勝、山崎（松江しんじ湖）、中村、山田（新旧クラブ協議会）

会 務 報 告

佐藤尚士会長

- 第3グループ 勝部 亮ガバナー補佐紹介
ご挨拶



- ゲストスピーカー紹介
毎日放送 アナウンサー 西村麻子様
- 衛星クラブから2名参加
- 5月8日職場訪問例会「航空自衛隊 高尾山分屯基地視察」報告 21名参加
- 5月12日(日) 岡山でクラブ活性化ワークショップが開催され

2024-25年度 堀江会長、目次幹事、舟越増強委員長、森岡公共イメージ委員長が出席されました。
衛星クラブを代表して 川井香織議長が活動について発表されましたので報告致します
● 今後の新会員について

木村俊一郎幹事

- 本日、定例理事会を開催致します。
- 次週5月22日(水) 例会終了後ラマージュにおいて歴代会長を会開催致します。
- 5月22日(水) の例会場は、平安に変更です。

委 員 会 報 告

- 親睦・出席委員会 中司博文親睦出席副委員長
出席報告
- 公共イメージ委員会 今井直樹会員
ロータリーの友5月号の紹介

プログラム

「アナウンサーの伝わる話し方」

毎日放送 アナウンサー にしむらあきこ 西村麻子氏



長岡（西村アナウンサーをお迎えして）

錦織（先日は職場訪問例会にはご多忙の中、たくさんの会員の皆様にご参加頂き、担当委員長として大変感謝しております。諸々の事情から当初計画していた内容の半分もできませんでしたが、心配していた雨もなく、とりあえず無事に終了し、ホッとしております。本当にありがとうございました。）

ベストメッセージ賞：該当者なし

司会 棚橋学会場監督

ニコニコ箱

37,000 円

第3グループガバナー補佐：勝部亮（本日はよろしくお願ひします。）

佐藤尚（勝部亮ガバナー補佐、西村麻子様をお迎えして。）

原田、木村（西村様のスピーチに）

景山（西村様のスピーチに期待しております。木村幹事大変お世話になりました。）

【5月理事会報告】

承認事項

- ・新会員入会承認の件
- ・退会承認の件
- ・歴代会長会開催の件

ひとこと
随想

趣味と共に...



とも つか じゅん こ
友 塚 順 子

令和3年5月に入会させていただき、早いもので3年が経ちます。

ゲストスピーチをきっかけに入会させていただいたのですが、思い返すとなんてお粗末なスピーチをしてしまったのだろうと、皆さんのお話を拝聴するたびに反省しております。

入会時にお話をさせていただきました趣味の着物ですが、14年あまりカラコ工房で教室に通い、生徒さんも持つようになりお稽古をしておりました。以前はるるぶにも掲載しておりましたので、観光客や海外のお客様にもレンタル着付をして、退職後の第二の人生はこれしかい！くらいに思っておりましたが、残念ながらコロナ感染症の流行により、3年間着物を着る機会もございま

せんでした。先日Expe様のお話をお聞きし、カラコ工房がどのように変わるか大変楽しみにしております。

私の仕事でも、特に島根・鳥取は地産地消に拘りがあると言えます。島根の一次産業を助け、消費していくことはとても大切であり、松江の街並みの保全や観光事業にも力を入れておられる様子を伺うと、少しでもその取り組みに貢献できればと考えております。

まずは第一歩として、5月25日の土曜夜市に露店を出します。美味しい黒毛和牛の焼肉を着物で販売し、活気溢れる松江の夜にしたいと思ひます。

（食肉販売）